
2025年6月　光学区町内会連合会定例会（6/3） 2025/6/3

１） 『光しゃべり場』市政・行政への要望反映（今までの要望事項）　　

２） 市自治連について（5/7）
① 役員の改選について ②2025年度（令和7年度）総会について 　2名/学区（花谷・川上）

常任理事会の中で検討　　5/23総会で承認を得る     　5月23日（金）　13:30～15:30　本庁大会議室　
③ 2025年度市政重点政策説明会について　4会場で開催 　    役員改選　大原会長⇒河上会長（新市）　

7月10日（木）14:00～中央東+中央西　本庁大会議室
       8～10名/学区
質問予定　中央東（？）：福山港埋め立てについて
　　　　　　　中央西（光）：ネウボラについて（地域との繋がりについて）

④ その他
・福山市議会より      「2025 年度（令和7年度）議会報告会 内容検討中
　　ここ数年の質問意見に対する回答（進捗）報告をお願いしたい
・福山市情報管理課より 　2025 年（令和7年）国勢調査の協力について（お願い）」 

 　本年は5年ごとに行われる国勢調査の年にあたり、10月1 日を期日として全国一斉に調査が実施されます。
　調査員の選任にあたり、常任統計調査員から地域の自治会（町内会）長へ調査員候補者の推薦について
  、相談させていただく場合がありますので、その際には何卒お力添えをいただきますようお願いいたします。
・福山市社会福祉協議会より    6/24「日本赤十字社広島県支部福山市地区募金委員会」
・町内会加入率推移 2022年　　2023年　　2024年　　2025年

福山市  58.1％　　57.1％　 　56.0％
光学区  57.9％　　57.4％　 　57.3％　　　56.4％
中央西  51.8％　　50.4％　 　49.3％

４） 学区敬老会について　　　　　　11/2　9時～　午前中
4/11のまちづくり推進委員会にて　学区敬老会を実施する　　
敬老会についての方向性検討　　　　別紙　本日提出して下さい

５） その他
① 参議院選挙投票日　7/20？　　投票立会人・・・2交代制を活用して下さい（前半：7時～13時30分)

　　　南鷹取：　　　　　　　淀川親和：　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　 　　(後半：13時30分～20時)
② 旧光幼稚園解体工事・光交流館改築工事について

  旧光幼稚園解体工事：6月END～10月END
  光交流館改築工事：2026年1月～11月END　　　　　※週休2日工事　
  光交流館引越：2026年12月END　   2026年度 学区文化祭には間に合わない

③ トンネル掘削工事現場 第1回 見学会　　6/24（火）　10時～
　　6/2現在：8名　＋1名

④ 光学区まちづくり推進委員会ホームページ・光学区公式LINE（光学区517名　1年前390名）
各町内会でホームページに記事・情報（単位町内会回覧）を連絡して下さい・・・花谷がアップします
今年度は各町内会の総会資料（決算・予算は除く）をアップしたいと考えています。
　　済：芦田　西鷹　南鷹　淀川　淀川親和　淀川睦　双葉　朝日

⑤ 6/17内海学区より光学区のまちづくり活動についてプレゼンの依頼
　　　「持続可能なまちづくり」

⑥ 老人大学　講堂の使用について　　　要望：共用開始時から一般にも開放して貰いたい
　回答：供用開始時点では一般には開放しないが、一般に開放できる状態の施設にする（錠）
　　　　1階の会議室使用状況により検討するとのこと。⇒会議室と講堂では使用内容が異なる（ステージの活用）

⑦ 2025年度（令和7年度）民生委員・児童委員一斉改選（11/30）について　　福山市福祉総務課より単位町内会長に郵送
　現民生委員・児童委員より相談が有りましたら協力をお願いします　　紙面に記載されている選任・適格条件が厳しい

⑧ 「ふくやま地域づくり塾」参加希望者は交流館に連絡して下さい　　8/3（日）　9/7（日）　9/28（日）　13時～16時
⑥ 歓送迎会　　町内会長：15名　　退任町内会長：1名（梅田さん）　　小林市議：1名　　　合計：17名

　６月８日（日）　１２時～　　せとうち（三菱電機）　　会費：5,500円

５） 今後の予定（6/4～　　）
06/04　福山市明るい選挙推進協議会　常任委員会 0７/06　光学区　子ども会　親善球技大会　
06/04　学区盆踊り大会　実行委員会 07/09　学区住みよいまちづくり推進委員会　役員会
06/06　防災に関する地域説明会 07/10　市自治連　市政重点政策説明会　市役所
06/08　町内会連合会　歓送迎会 07/16　学区住みよいまちづくり推進委員会
06/20　学区自主防災協議会　総会 07/26　これって　どうなん？相談室
06/24　第1回沼隈道路　トンネル掘削見学会 07/27　盆踊り　練習
06/28　これって　どうなん？相談室 08/04　学区町内会連合会定例会

次回：6月28日（土曜）

2025年度　定例会　19:00～
04/07　06/02⇒06/03 　08/04
10/06　12/01　02/02

言ってもらえれば臨機応変に対応する

地域まちづくり補助金の使用可能

検討依頼中

光学区の常任統計調査員の欠員：３名

現状の対応・内容では欠員補充の引受手は難しい

また、調査員候補推薦は慎重に!!

セレモニーを充実させ、参加者を増やす工夫をする

案内は郵送（ハガキ）

会議室と講堂では活用内容・目的が異なる

ため、供用開始時点から、老人大学が使用

していなければ要望通り一般に開放する

よう、再要望する。

小学校の体育館を地域が使用するのと同じ

考えにならないのか？

カメラ設置が出来るほど

の補助金は出ていません


